

Sujet : [INTERNET] Enquête publique concernant le projet de parc photovoltaïque "Malaga" sur la commune d'Aubignosc

De : <marie.marchand@sfr.fr>

Date : 31/05/2022 17:42

Pour : <pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr>

Contribution à l'enquête publique concernant le projet de parc photovoltaïque » Malaga » sur la commune d'Aubignosc

Je participe aujourd'hui à une deuxième enquête publique relative à une demande de défrichement et de construction d'un parc photovoltaïque au sol sur la commune d'Aubignosc au lieu-dit « Malaga », sollicitées par la société Q ENERGY, filiale de la multinationale coréenne Hauvaah, spécialisée dans l'armement et la finance.

Si un projet de PV dans la montagne de Lure est insensé, c'est bien celui-ci et je me prononce contre ce projet car

- Ce terrain est classé en zone N (zone naturelle), espace vert protégé par le PLU, aussi l'AE (autorité environnementale) rappelle que « les espaces forestiers, comme les espaces agricoles n'ont pas vocation à accueillir les parcs photovoltaïques
- Impact visuel ++++ pour de nombreux villages (Aubignosc, Peipin, Volonne, Entrepierre, Salignac, Souribes) avec déjà la présence de 2 carrières proches qui dégradent déjà le massif
- Enjeux environnementaux, agricoles et paysagers sur cette montagne de Lure emblématique qui est déjà énormément impactée par la déforestation et de nombreuses sites industriels de Parcs Photovoltaïques
- Impact sur la biodiversité, la faune et la flore, et il n'y a pas eu d'études sérieuses et approfondies sur la biodiversité et le paysage
- Le site présente une grande vulnérabilité au feu de forêt, et introduire un site industriel producteur d'électricité multiplie les facteurs de risque d'incendie
- Pente raide (26%) avec difficulté d'accès et mauvaise orientation pour l'optimisation des panneaux et problème d'érosion
- Cet espace forestier est un puit de carbone, plus que nécessaire à la planète

Pourquoi détruire des espaces naturels et défigurer la montagne de Lure emblématique alors qu'il existe des espaces anthropisés à exploiter en priorité, donc pour toutes ces raisons je suis contre le projet de PV « Malaga à Aubignosc